



Zug, 26. August 2009, 14:15 Uhr

209 / MEDIENMITTEILUNG

Baar: Küchenbrand glimpflich ausgegangen

Keine Verletzten - Mixer ging auf eingeschalteter Herdplatte vergessen

Am Mittwoch (26. August 2009) meldete kurz vor 09:30 Uhr ein Anwohner der Zuger Polizei, aus einer Wohnung an der Ägeristrasse 11 in Baar dringe Rauch. Die ausgerückte Feuerwehr Baar musste die verschlossene Wohnungstüre aufbrechen und konnte den Brand in der Küche rasch löschen.

Brandursache war ein Mixer, der auf einer eingeschalteten Herdplatte stand. Verletzt wurde niemand. Der Sachschaden beläuft sich auf mehrere Tausend Franken.

Im Einsatz standen rund 35 Mitglieder der Feuerwehr Baar sowie der Zuger Polizei.

Weitere Auskünfte:

Marcel Schlatter, Mediensprecher der Zuger Strafverfolgungsbehörden, steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 25). Für O-Töne am Radio wählen Sie bitte T 041 728 49 45.